

*Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Qual der Erinnerung
in eine stille Freude. Man trägt das vergangene Schöne nicht wie ein Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.*



Wir sind tief berührt über die grosse Anteilnahme beim
Abschied meiner geliebten Frau, unserem Mümi, Mama, Urgrosi

Margrit Schärer-Trösch

Für all die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, die herzlichen Begegnungen
und Umarmungen, sowie auch die grosszügigen Spenden danken wir herzlichst.

Die gefühlsvolle Abschiedsfeier von Pfarrer Andres Boller, musikalisch stimmungsvoll
umrandet von Hanspeter Pfister, Jaqueline Steinmann und Mirjam Wagner hat uns tief berührt.

Jedem Einzelnen, welche Mümi liebevoll durchs Leben begleiteten und in den letzten Jahren
rührend nachfragten oder umsorgten, danken wir von Herzen sowie auch dem Pflgeteam des
Wohnzentrums Fuhr und Dr. Thomas Saner.

Wir hatten das Glück, sie zu kennen, von ihr zu lernen und mit ihr zu lachen.
In unserem Herzen lebt sie weiter. Ihre Liebe bleibt.

Wädenswil, August 2025

Die Trauerfamilien